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ATA DA 7ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 10ª 1 
REGIÃO-MG, REALIZADA EM 10/07/2018. 2 
 3 

7ª SESSÃO ORDINÁRIA 4 

Aos 10 (dez) dias do mês de julho de 2018, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, realizou-se a 7ª 5 

Sessão Plenária do Conselho Regional de Economia – 10ª Região – MG, com a presença dos 6 

Conselheiros e Economistas: Paulo Roberto Paixão Bretas, Gustavo Aguiar Pinto, Pâmela 7 

Lorrany Sobrinho, Adriano Miglio Porto, Tânia Cristina Teixeira e Felipe Paschoal de Moura às 8 

17h30min, deu-se início à reunião. Com a palavra o Presidente Paulo Roberto Paixão Bretas, 9 

que presidiu a mesa, chamou para assessorar a reunião o Gerente Executivo Marco Aurélio 10 

Loureiro. I- EXPEDIENTE: 1.1-ANÁLISE/APROVAÇÃO DA ATA DA 6ª REUNIÃO 11 

PLENÁRIA DE 2018: Após a leitura da Ata, a mesma foi discutida, aprovada e assinada. 12 

1.2-APROVAÇÃO DA RESOLUÇÃO ELEITORAL PARA ELEIÇÕES 2018: O Plenário discutiu 13 

a composição da Comissão Eleitoral, tendo aprovado o nome da Conselheira Pamela Lorrany 14 

Sobrinho como Presidenta, e dos Conselheiros Gustavo Aguiar Pinto e Gelton Pinto Coelho 15 

Filho como membros efetivos. Foi indicado também o nome do Economista Cândido Luiz de 16 

Lima Fernandes como suplente da Comissão Eleitoral. Em seguida, após apreciação, o Plenário 17 

aprovou a Resolução Nº112, que definiu o regime de votação para as eleições do Corecon/MG 18 

em 2018, fixando as instruções gerais para escolha dos Delegados Eleitores Efetivo e Suplente, 19 

Conselheiros Efetivos e Suplentes, consulta para Presidente e Vice-Presidente, bem como outros 20 

encaminhamentos.      21 

II-ORDEM DO DIA: 22 
2.1. DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS REGISTRO 23 
2.1.1. REGISTROS PROFISSIONAIS DE PESSOA FÍSICA E JURÍDICA: 24 

NOMES Nº REGISTRO Nº PROCESSO 

IGOR CASTANHEIRA DOS SANTOS 8408 196/2018 

EDINERES CALDEIRA DOS SANTOS 8409 197/2018 

2.1.2. PROCESSO DE CANCELAMENTO E SUSPENSÃO DE REGISTRO 25 

NOME REGISTRO PROCESSO DELIBERAÇÃO 
MARCELO CORREA DE OLIVEIRA RD 2844 364/2017 DEFERIDO 

LUCIANO AUGUSTO AGOTINI RD 5484 007/2018 DEFERIDO 

ANTÔNIO CARVALHO ZORDAN RD 5678 013/2018 DEFERIDO 

JOSÉ DE CALAZANS LOBATO RD 6623 014/2018 DEFERIDO 

FRANCISCO GARCIA NETO RD 6770 033/2018 DEFERIDO 

LUIZ FELIPE DA SILVA VELOSO RD 2984 015/2018 DEFERIDO 

JOÃO CLÁUDIO RIBEIRO PRATA RD 3445 017/2018 DEFERIDO 

FABRÍCIO AUGUSTO DE OLIVEIRA RD 2413 023/2018 DEFERIDO 

ROBERTO TEIXEIKRA JUNIO RD 6632 050/2018 DEFERIDO 

RODRIGO ATTIE DE LANNA RD 7204 076/2018 DEFERIDO 

RÚBIO DE ANDRADE RD 3062 351/2017 DEFERIDO 

RAQUEL DE OLIVEIRA LACERDA RD 8311 369/2017 DEFERIDO 

SILVANA COLLA DE CARVALHO RD 3212 002/2018 DEFERIDO 

JOSÉ PINHEIRO SETTE E CÂMARA RD 3234 011/2018 DEFERIDO 

DIEGO LOPES CORREA RD 7216 022/2018 DEFERIDO 

GABRIELA DE SOUZA DUARTE RD 6775 035/2018 DEFERIDO 
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LÍDIA MARA VIEIRA RD 7719 042/2018 DEFERIDO 

NELSON RODRIGUES DA SILVA RD 7511 056/2018 DEFERIDO 
MARIZA MARQUES DOS SANTOS 
NASCIMENTO 

RD 3478 070/2018 DEFERIDO 

EVELINE BARBOSA FREIRE RD 5928 344/2017 DILIGENCIA 

IZABELLA DE LOURDE ASSIS RD 7624 148/2017 DILIGENCIA 

LUIZ VALÉRIO RODRIGUES DIAS RD 3275 379/2017 DILIGENCIA 

DANIEL DE ALMEIDA 
RD 8123 150/2018 

                 

INDEFERIDO 
ELI FRANCISCO DE SOUZA RD 7185 152/2018 INDEFERIDO 

2.2. DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS FISCALIZAÇÃO: 26 
FISCALIZAÇÃO: A Assessora Técnica, Adv. Gabriela Ferrari Veras, OAB/MG 96.887, emitiu 27 
parecer julgando procedentes os processos abaixo relacionados e o(a) Conselheiro(a) Gustavo Aguiar 28 
Pinto, relatou todos os processos, aprovando os pareceres da Consultoria Jurídica. Colocados em 29 
votação, foram aprovados por unanimidade pela Plenária. Em seguida, o Sr. Presidente, aprovando a 30 
decisão realizada em Plenária, determinou que fossem inscritos no livro de dívida ativa, os débitos de 31 
responsabilidade do(s) economista(s)/empresas abaixo relacionados: 32 

Registro Nome do profissional/empresa Proc. Adm.  

D 2618 ANA MARIA DELGADO BASTOS 5704/2018 

D 3029 HIDERALDO LUIZ SANTOS MACEDO 5705/2018 

D 4839 EVANDRO NOHME CARDOSO 4816/2014 

D 5883 LUIZ OTAVIO PINTO MARTINS DE AZEVEDO 5707/2018 

D 5928 MAURY FONSECA BASTOS 5551/2017 

D 7067 VIVIANE TERESA CRESPO DE CASTRO 5708/2018 

 III-INFORMES GERAIS: 33 

3.1–INFORMES DO COFECON: O Conselheiro Federal Antônio de Pádua Ubirajara e Silva fez 34 

um relato sobre os desdobramentos da última reunião Plenária do COFECON. Informou sobre o 35 

processo de discussão e análise para a absorção de cursos com forte conteúdo de Economia. 36 

Citou o parecer do Conselheiro Federal Antônio Melki Jr, que após ser debatido, foi colocado 37 

em votação. Ao final, prevaleceu na votação a proposta que contempla o registro de cursos com 38 

os pré-requisitos elencados no parecer do relator. Em seguida o Conselheiro apresentou o voto 39 

do relator, Conselheiro Federal Nelson Pamplona da Rosa, referente a solicitação de auxílio 40 

financeiro Corecon-MG, atinente a reposição dos desembolsos financeiros para a realização do 41 

Congresso Brasileiro de Economia/2017. Foi lido o parecer do relator, contrário à solicitação do 42 

Corecon-MG. A única alternativa oferecida no parecer do relator, foi o adiantamento de auxílio 43 

financeiro, cujo valor deverá ser amortizado em parcelas a serem definidas e devidamente 44 

corrigidas pelo índice da remuneração da Caderneta de Poupança. O relator registrou também 45 

em seu voto que, na aprovação do pedido de reforço de caixa decorrente da realização do 46 

referido Congresso, o COFECON abre um perigoso precedente. O Conselheiro Antônio de 47 

Pádua Ubirajara e Silva detalhou os votos que se seguiram, aprovando o parecer do relator. Foi 48 

registrado a necessidade de uma resposta do Corecon-MG ao Cofecon, esclarecendo alguns 49 

pontos do parecer do relator. 3.2 - ENCONTRO DA ASSOCIAÇÃO MINEIRA DOS 50 

MUNICÍPIOS: Foi apresentado ofício de agradecimento ao Corecon-MG pela participação no 51 

35º Congresso Mineiro de Municípios/2018, e parabenizando pelo excelente trabalho na 52 

condução das avaliações dos Projetos do Prêmio Mineiro de Boas Práticas na Gestão Municipal, 53 

edição 2018. O Presidente falou do projeto apresentado no Congresso, cujo material 54 
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promocional foi distribuído em pasta, estimulando a contratação de profissionais economistas 55 

pelas Prefeituras e Câmaras Municipais. Foi registrada também a exitosa palestra do presidente 56 

Paulo Bretas, sobre Planejamento Municipal, durante o evento. 3.3 -CAMPANHA DE APOIO 57 

PARA A ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE DESENVOLVIMENTO (ABDE): O Vice-Presidente 58 

Adriano Miglio solicitou o apoio institucional do Corecon-MG no movimento que pretender dar 59 

visibilidade a ABDE, defendendo políticas públicas voltadas para a recuperação econômica 60 

brasileira e para o crescimento sustentável. O plenário aprovou a proposição, ficando com o 61 

próprio Conselheiro Adriano Miglio a tarefa de avaliar os melhores encaminhamentos sobre o 62 

assunto. 3.4 - RELATÓRIO DE AUDITORIA: O Presidente convidou o Auditor contratado pelo 63 

Corecon-MG, para apresentar a todos os Conselheiros e Conselheiras presentes, um primeiro 64 

relato dos trabalhos desenvolvidos até o momento envolvendo a folha de pagamento, gestão 65 

financeira e tributária no período 2012/2016. Após a apresentação e diversos esclarecimentos, 66 

foi encaminhada a necessidade de um maior detalhamento sobre algumas questões específicas. 67 

Após a conclusão dos detalhamentos apontados, o relatório deverá ser enviado para a Comissão 68 

de Tomada de contas, que deverá fazer os encaminhamentos. 3.5 - EXTRATOS 69 

FINANCEIROS DO MÊS DE JUNHO: O Presidente distribuiu aos presentes os extratos financeiros 70 

do mês de junho. 3.6-SIMPÓSIO NACIONAL DOS CONSELHOS DE ECONOMIA-SINCE: 71 

Foram demandados o interesse e a disponibilidade dos Conselheiros e Conselheiras em 72 

participarem do SINCE 2018. Após a manifestação dos presentes, decidiu-se pela ida do 73 

Presidente Paulo Bretas, do Conselheiro Lourival Batista de Oliveira Júnior e da Conselheira 74 

Tânia Cristina Teixeira. Em seguida foram apreciados os pontos de pauta a serem sugeridos pelo 75 

Corecon-MG, para discussão no SINCE. Foram aprovadas quatro propostas para serem 76 

encaminhadas: a) O Registro de Mestres e Doutores em Economia nos Conselhos Regionais; b) 77 

A inserção da mulher Economista no mercado de trabalho; c) A sustentabilidade econômica dos 78 

Conselhos Regionais de Economia; d) Educação Financeira para estudantes de 2º grau. 3.7 - 79 

DEBATE POLÍTICO: A conselheira Tânia Cristina Teixeira encaminhou uma proposição 80 

defendendo a realização de um debate com as mulheres candidatas nas eleições de 2018, 81 

envolvendo diferentes partidos e cargos. Após discussão, ficou decidido que as Conselheiras 82 

Tânia Cristina Teixeira e Pamela Lorrany Sobrinho, apresentaram uma concepção mais 83 

detalhada da proposta, para ser apresentada e discutida na próxima reunião plenária. 84 

ENCERRAMENTO: Na sequência o Presidente encerrou os trabalhos, dos quais, eu, Marco 85 

Aurélio Loureiro, lavrei a presente Ata, que depois de lida e achada conforme, vai assinada pelo 86 

Senhor Presidente, pelos Conselheiros e por mim.  Sala das Sessões, 10 de julho de 2018.  87 
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